



La Liga de Superhéroes del INAB plantó más de 600,000 árboles

El Instituto Nacional de Bosques (INAB), junto a su liga de superhéroes “Amigos del Bosque”, celebró el exitoso cierre del programa de educación forestal y de reforestación “Sembrando Huella”, desarrollado entre mayo y octubre de este 2025 en todo el territorio nacional.

En esta ocasión 113,532 voluntarios se sumaron a las actividades del programa, demostrando el compromiso de la sociedad con la conservación de los bosques. Asimismo, y por medio de 860 jornadas de reforestación, se logró plantar 646,438 árboles en 581 hectáreas, equivalente a 815 campos de fútbol. Además, se utilizaron más de 100 especies forestales, de las cuales se destacan *Hesperocyparis lusitánica*, *Rhizophora mangle*, *Pinus maximinoi*, *Pinus oocarpa*, y *Alnus jorullensis*.

Importante destacar que, dentro de estas actividades, sobresale el caso de éxito en la recuperación de mangle, que desde 2024 se han restaurado 7 hectáreas de dicho valioso ecosistema costero.

Con la realización de 512 eventos de sensibilización y ferias forestales, niños y jóvenes aprendieron de manera lúdica sobre la importancia del cuidado de nuestros

bosques; además, durante estas jornadas se destacó el valor del Ciclo del Manejo Forestal Sostenible como eje fundamental para garantizar la conservación y aprovechamiento responsable de los recursos naturales.

“ Sembrando Huella no solo ha plantado árboles, ha sembrado conciencia. Agradecemos a los amigos del bosque que se unieron este año. Los invitamos a desde ya a unirse al Programa Sembrando Huella 2026.

Ing. Bruno Arias Rivas,
Gerente del INAB.

